



일반 최저임금
명령과 IWC 산업
및 직업 명령
수정

공고

캘리포니아 최저 임금

MW-2024

모든 고용주 각자는 피고용인의 숫자와 상관없이 각 피고용인에게 다음 보다 적지 않게 지급해야 합니다:

2024 년 1 월 효력 발생 최저임금: 시간당 \$16.00 *아래 2 절 참조

2023 년 1 월 효력 발생 최저임금: 시간당 \$15.50

작년

효력 개시일	피고용인 25 명 이하인 고용주*	피고용인 26 명 이상인 고용주*
2022 년 1 월 1 일	\$14.00	\$15.00
2021 년 1 월 1 일	\$13.00	\$14.00

*세법 23626 절 취지에 의한 단일 유자격 납세자에게 고용된 것으로 대우받는 피고용인은 해당 단일 유자격 납세자의 피고용인으로 대우받습니다. 캘리포니아 주 이내에 있는 고용주들과, 산업과 직업에 종사하여 일하는 사람들의 대리인들:

조치의 요약

이 공고는 2016 년 4 월 4 일, 캘리포니아 주지사는 캘리포니아 입법부가 통과시킨 모든 산업의 최저임금 인상 건에 서명했다는 내용이며, 이를 접수하시기 바랍니다. (SB 3, 법령 2016, 캘리포니아 노동법 1182.12 절 수정) 그리고, 2023 년, 특정 '푸드서비스 식당' 고용주들(AB 1228, 법령 2023) 및 '보건의료 시설' 고용주들 (SB 525, 법령 2023) 지불 최저임금 인상되었습니다. 노동법 1182.13 절의 취지에 의하여, 산업관계부는 일반 최저임금 명령, MW-2024 의 2, 3, 5 절을 개정하여 재발간했습니다. 1 절 '적용 대상'과 4 절 '분리성'은 변경되지 않았습니다. 입법 내용에 맞추어서 최저임금과 모든 IWC 의 산업 및 직업 명령의 식사 및 기숙시설 기준 조항이 수정되었습니다. 이 요약본은 IWC 의 임금 명령을 준수하여, 반드시 피고용인들이 이용할 수 있게 해야 합니다. 수정된 임금 명령의 전체 문장 사본은 온라인 <https://www.dir.ca.gov/iwc/WageOrderIndustries.htm> 에서 구하거나, 귀하의 지역 근로기준감독국 사무소에 연락하시기 바랍니다.

1. 적용 대상

본 명령의 조항은 외부 판매원과, 이전에 본 명령과 IWC 의 산업 및 직업 명령에 포함되었던 고용주의 부모, 배우자, 또는 가족과 같은 개인에게는 적용하지 않아야 합니다. 예외와 수정 내용은 법령 혹은 1 절 '적용 대상'에 있으며 IWC 의 산업 및 직업 명령의 기타 조항은 이 조항이 고용주에게 집행 가능하고 적용 가능한 곳에서 사용할 수 있습니다.

2. 최저임금

각 고용주 모두는 유효한 각 날짜에, 근무한 모든 시간에 대하여 각 피고용인에 대한 급여를 위에서 규정한 것보다 적지 않게 지급해야 하며, 각 피고용인에게 지정된 최저임금 이상으로 지불해야 하는 다음의 경우는 제외합니다: 노동법 디비전 2, 파트 4.5.5(노동법 1474 절부터 시작)에 의한 '푸드서비스' 식당 피고용인, 2024 년 4 월 1 일 발효; 그리고 노동법 1182.14 절에 의한 '보건의료 시설' 피고용인, 2024 년 6 월 1 일 발효. 참고: 본 명령의 보충 내용은 곧 발표됩니다.

3. 식사와 기숙 시설 - 표

식사 및 기숙 시설 비용 임금이 고용주의 최저임금 의무의 일부분에 포함하도록 이용될 경우, 자발적인 서면 동의서 취지에 의한 임금 금액은 다음 내용보다 많을 수 없습니다:

효력 일자:	2021 년 1 월 1 일		2022 년 1 월 1 일		2023 년 1 월 1 일	2024 년 1 월 1 일
다음과 같은 고용을 하는 고용주의 경우: 기숙 시설	26 명 이상	피고용인 25 명 이하	26 명 이상	피고용인 25 명 이하	피고용인의 숫자와 상관없이 모든 고용주	피고용인의 숫자와 상관없이 모든 고용주
혼자 사용하는 룸	\$65.83/주	\$61.13/주	\$70.53/주	\$65.83/주	\$72.88/주	\$75.23/주
공유하는 룸	\$54.34/주	\$50.46/주	\$58.22/주	\$54.34/주	\$60.16/주	\$62.10/주
아파트 - 일반 임차료의 2 분의 3(2/3), 그리고 다음 이상의 경우가 발생하지 않음:	\$790.67/월	\$734.21/월	\$847.12/월	\$790.67/월	\$875.33/월	\$903.60/월
커플이 한 고용주에게 같이 고용되는 경우, 일반 임차료의 2 분의 3(2/3), 그리고 다음 이상의 경우가 발생하지 않음:	\$1,169.59/월	\$1,086.07/월	\$1,253.10/월	\$1,169.59/월	\$1,294.83/월	\$1,336.65/월
아침	\$5.06	\$4.70	\$5.42	\$5.06	\$5.60	\$5.78
점심	\$6.97	\$6.47	\$7.47	\$6.97	\$7.72	\$7.97
저녁	\$9.35	\$8.68	\$10.02	\$9.35	\$10.35	\$10.68

고용주와 피고용인이 자발적으로 서면 동의를 하지 않는 이상 식사와 기숙 시설 비용은 최저임금에서 임금할 수 없습니다. 식사와 기숙 시설 비용 임금이 고용주의 최저임금 의무의 일부분에 포함되도록 이용될 경우, 임금되는 금액은 위의 표에 적시한 금액보다 많을 수 없습니다.

4. 분리

이 명령의 어떠한 조항, 혹은 이 명령의 어떠한 절, 세부항목, 조, 문장, 문장의 절, 문장의 구, 단어 또는 부분이라도 적용하는 것이 법에 의해 무효이거나 위헌이거나 승인되지 않은 것일 경우, 이로 인한 나머지 조항은 영향을 받지 않으며, 무효이거나 위헌적인 부분은 포함되지 않은 것으로 하고 나머지 조항은 계속 완전한 효력을 갖습니다.

5. 수정된 조항

본 명령은 MW-2023 의 최저임금과 식사 및 기숙 시설 비용을 수정하며, IWC 산업 및 직업 명령의 해당 조항 또한 수정합니다. (1-15 호 명령, 4 절 및 10 절; 16 호 명령, 4 절 및 9 절 참조.) 이 명령으로 인하여 IWC 의 산업 및 직업 명령의 어떤 부분도 변경되지 않습니다.

임금 명령에서 본 수정 내용은 2024 년 1 월 1 일에 효력이 발생해야 합니다.

실행에 관한 질문은 노동감독관의 사무소에 직접 문의해야 합니다. 귀하와 가장 가까운 곳의 주소와 전화번호에 관한 정보는 인터넷 www.dir.ca.gov/DLSE/dlse.html 에서 또는, 인터넷이나 다른 검색에서 "캘리포니아 노동 감독관 사무소"를 검색하면 찾을 수 있습니다. 노동감독관은 다음 시트에 있습니다: 베이커스필드, 엘센트로, 프레즈노, 롱비치, 로스앤젤레스, 오كل랜드, 레딩, 새크라멘토, 살리나스, 샌버나디노, 샌디에고, 샌프란시스코, 산호세, 샌타애나, 산타바바라, 산타로사, 스토크턴, 만류이스.